
ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA
DO CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE

No dia cinco de novembro de dois mil e onze, ás onze e vinte e dois da manhã, na sede da 
Secretaria  de Trabalho,  Assistência  Social  e  Cidadania,  situada na Av.  Ipiranga,  544,  Centro, 
Petrópolis, Rio de Janeiro, foi realizada reunião ordinária do Conselho Municipal de Juventude. O 
Coordenador de Juventude, Yuri Moura, iniciou a reunião falando da palestra sobre preconceito 
que realizou na Escola Irmã Cecília Jardim (ICJ) e sobre o entendimento dos alunos quanto ao 
tema. Destacou também o evento Senso Incomum III um parceria da Coordenadoria de Juventude 
com a Petrópolis Inc e disse sobre a II Conferência Estadual de Juventude que pela primeira vez 
teve representantes de Petrópolis. Em seguida foi feita a leitura de ata da reunião anterior, que foi 
aprovada sem alterações. Seguindo a pauta os conselheiros discutiram o projeto de lei que revoga 
a atual Lei do Conselho Municipal de Juventude (Lei 6313/05). Foi aprovado o projeto de lei que 
será enviado ao Gabinete do Prefeito. Logo depois Yuri citou que fez uma pesquisa nos diários 
oficiais do munícipio sobre juventude, e o que o resultado demonstrou omissão desde o ano dois 
mil por parte dos órgãos de juventude do governo. Em seguida ressaltou a necessidade de o CMJ 
estar cada vez mais forte. Também disse sobre a pesquisa Identidade Jovem, que entrevistará 
jovens pela cidade para o Plano Municipal de Juventude e sobre o I Workshop de Juventude. Em 
seguida citou o projeto Balcão do Jovem Trabalhador e o Centro de Referência de Juventude. 
Informou também que no dia vinte e seis de novembro acontecerá a primeira capacitação do 
Brigada  Jovem  e  que  a  APES  junto  ao  CMJ  está  buscando  realizar  mais  uma  etapa  do 
Campeonato Petropolitano de Skate. Em seguida David Júnior falou do III Encontro de Cultura de 
Rua que está organizando com Yuri e da importância da valorização da cultura Hip-Hop. Felipe 
Castro citou o evento “Pixação x Graffiti” que aconteceu no Centro de Cultura Raul de Leoni. Logo 
depois,  Felipe  Yoshinaga,  Presidente  da  JSB  Petrópolis,  entregou  um  ofício  ao  conselho 
requisitando uma cadeira para a sua organização. Yuri Moura disse que muitas entidades do CMJ 
estão  ausentes  e  que  iria  convoca-las  para  a  próxima  reunião  novamente  e  que  a  APE 
(Associação Petropolitana dos Estudantes) pela lei  já  pode perder a sua cadeira.  O conselho 
decidiu aprovar a troca de cadeiras na próxima reunião. Seguindo a pauta foi realizada a votação 
para a composição de diretoria do CMJ, por aclamação foram eleitos: Yuri Moura, Presidente do 
CMJ, Marcelo Dias, Vice-Presidente do CMJ e Murilo Rocha Faria, Secretário Executivo do CMJ. 
A reunião foi encerrada às doze horas e quarenta e dois minutos.
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